

# *Cuba: Informatización posibilita perfeccionar acceso a conocimiento*

---



Por Livia Rodríguez Delis

La Habana, 19 dic (RHC) El ministro cubano de las Comunicaciones, Jorge Luis Perdomo, afirmó que el programa de informatización de la sociedad que se implementa en Cuba pretende el perfeccionamiento del acceso del pueblo al conocimiento y a la información.

En declaraciones a medios de prensa, Perdomo sugirió también que la ejecución de este proyecto aprobado el año pasado por el Consejo de Ministros desmonta las campañas mediáticas contra la isla sobre una supuesta negativa del gobierno cubano a la apertura del internet.

“Desde hace muchos años el país caribeño ha sido satanizado con el acceso a internet, pues decían que estaba vinculado a que la gente no accediera a la información, y hay un país (Cuba) y una Revolución que lo ha priorizado por encima de todo”, indicó el funcionario, quien intervino la víspera sobre el tema ante los integrantes de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP).

Indicó que garantizar vías para que los cubanos puedan apropiarse de información está en consonancia con las ideas del líder histórico del proyecto económico y social de la isla, Fidel Castro, quien siempre abogó por una sociedad cada vez más instruida.

Perdomo explicó que el programa de la informatización en Cuba tiene varias aristas y una de las fundamentales es la creación de infraestructura y los servicios de telecomunicaciones, entre estos el acceso a la red de redes.

Como esencial, refirió, lograr la conectividad de las instituciones, los centros laborales y de estudio; de los servicios para el uso de la población, incluidos los que se puedan acceder desde el hogar; la reciente apertura del internet en los teléfonos móviles a través de datos; entre otros aspectos.

También se ocupa de la generación de contenido, servicios para internet y plataformas de comunicación entre las personas; de los proyectos de gobierno y comercio electrónicos, con la visibilidad de las dependencias gubernamentales, las instituciones municipales y territoriales, y de los organismos de la Administración Central del Estado, apuntó.

De igual modo, el programa se empeña en elevar la capacidad para la interacción entre la población y los diferentes organismos estatales mediante los portales institucionales y las redes sociales, agregó.

Además, resaltó como esencial la ciberseguridad, la cual acotó, que debe ir de la mano con la informatización del país.

“Es necesario crear un ciberespacio seguro, donde los servicios tengan estabilidad, se protejan los datos de las personas, nos defendamos política e ideológicamente de la subversión enemiga, que es muy fuerte en este sector”, reconoció.

También agregó que se pretende que el pueblo comparta información con el mundo, y defienda sus ideas, su cultura y la idiosincrasia de la nación. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/179228-cuba-informatizacion-posibilita-perfeccionar-acceso-a-conocimiento>



**Radio Habana Cuba**